

**PENGARUH PERSEPSI RISIKO, EKSPEKTASI *RETURN*, DAN
BEHAVIORAL MOTIVATION TERHADAP KEPUTUSAN INVESTASI
MAHASISWA YANG TERDAFTAR DI GALERI INVESTASI PADA
PERGURUAN TINGGI NEGERI JAKARTA**

ADITYA PRATAMA

1701618111



*Mencerdaskan &
Memartabatkan Bangsa*

**Skripsi ini disusun sebagai salah satu persyaratan untuk memperoleh Gelar
Sarjana Pendidikan pada Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta**

PROGRAM STUDI S1 PENDIDIKAN EKONOMI

KONSENTRASI PENDIDIKAN AKUNTANSI

FAKULTAS EKONOMI

UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA

2022

**THE INFLUENCE OF RISK PERCEPTION, EXPECTED RETURN, AND
BEHAVIORAL MOTIVATION ON THE INVESTMENT DECISIONS OF
THE STUDENT REGISTERED IN THE INVESTMENT GALLERY IN
JAKARTA STATE UNIVERSITIES.**

ADITYA PRATAMA

1701618111



*Mencerdaskan &
Memartabatkan Bangsa*

**This thesis is written as a qualification to get Educational Bachelor Degree on
Economic Faculty of State University of Jakarta**

**STUDY PROGRAM OF ECONOMICS EDUCATION
CONCENTRATION OF ACCOUNTING EDUCATION
FACULTY OF ECONOMICS
STATE UNIVERSITY OF JAKARTA
2022**

ABSTRAK

Aditya Pratama. Pengaruh Persepsi Risiko, Ekspektasi *Return*, dan *Behavioral Motivation* Terhadap Keputusan Investasi Mahasiswa Yang Terdaftar di Galeri Investasi Pada Perguruan Tinggi Negeri Jakarta. Fakultas Ekonomi. Universitas Negeri Jakarta. 2022.

Tujuan dalam penelitian ini adalah menguji dan menganalisis pengaruh persepsi risiko, ekspektasi *return*, dan *behavioral motivation* terhadap keputusan investasi. Teknik pengambilan sampel menggunakan *non-probability sampling* melalui *purposive sampling*, dengan sumber data primer berupa kuesioner yang dikumpulkan dari 100 investor mahasiswa aktif terdaftar di Galeri Investasi pada Perguruan Tinggi Negeri Jakarta. Teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis statistik deskriptif yang diukur dengan menggunakan perangkat lunak SPSS v.25. Analisis regresi linier berganda meliputi uji prasyarat analisis menunjukkan data berdistribusi normal, linier, dan tidak terjadi heterokedastisitas dan multikolinieritas. Uji kelayakan model regresi yaitu uji F menunjukkan bahwa model regresi dinyatakan layak. Koefisien Determinasi yaitu *Adjusted R Square* sebesar 54,6% menunjukkan besarnya pengaruh persepsi risiko, ekspektasi *return*, dan *behavioral motivation* terhadap keputusan investasi, sedangkan sisanya dipengaruhi faktor lain diluar penelitian ini.

Penelitian ini menunjukkan hasil untuk menguji dan membuktikan gap penelitian berupa kontradiksi, yaitu ditemukan hasil adanya pengaruh positif yang signifikan dari setiap faktor dalam menentukan pertimbangan keputusan investasi meliputi faktor persepsi risiko, ekspektasi *return*, dan *behavioral motivation*.

Kata Kunci: Persepsi Risiko, Ekspektasi *Return*, *Behavioral Motivation*, dan Keputusan Investasi.

ABSTRACT








Aditya Pratama. The Influence of Risk Perception, Expected Return, and Behavioral Motivation on the Investment Decisions of the Student Registered in the Investment Gallery in Jakarta State Universities. Faculty Of Economics. State University of Jakarta. 2022.

The purpose of this study is to test and analyze the influence of risk perception, expected returns, and behavioral motivation on investment decisions. The sampling technique uses non-probability sampling through purposive sampling, with primary data sources in the form of questionnaires collected from 100 active student investors registered at the Investment Gallery at Jakarta State Universities. The data analysis technique used in this study is a descriptive statistical analysis measured using SPSS v.25 software. Multiple linear regression analysis includes prerequisite analysis test showing data are normally distributed, linear, and there is no heteroscedasticity and multicollinearity. The regression model feasibility test, namely the F test, shows that the regression model is declared feasible. The Coefficient of Determination, namely Adjusted R Square of 54.6%, shows the magnitude of the influence of risk perception, expectations of returns, and behavioral motivation on investment decisions, while the rest is influenced by other factors outside this study.

This study shows the results to test and prove research gaps in the form of contradictions, namely the results of a significant positive influence of each factor in determining several investment decision considerations including risk perception, expected returns, and behavioral motivation.

Keywords: Risk Perception, Expected Return, Behavioral Motivation, and Investment Decision.

LEMBAR PENGESAHAN SKRIPSI

LEMBAR PENGESAHAN SKRIPSI			
<p>Penanggung Jawab Dekan Fakultas Ekonomi</p>  <p>Prof. Dr. Ari Saptono, S.E., M.Pd NIP 197207152001121001</p>			
No	Nama	Tanda Tangan	Tanggal
1	Dra. Sri Zulaihati, M.Si NIP 196102281986022001 (Ketua Penguji)		18/08/2022
2	Dr. I Gusti Ketut Agung Ulupui, S.E., M.Si, AK, CA NIP 196612131993032003 (Penguji 1)	 	08/08/2022
3	Dwi Handarini, S. Pd., M. Ak NIP 198907312015042004 (Penguji 2)		24/08/2022
4	Dr. Achmad Fauzi, S.Pd., M.Ak NIP 197705172010121002 (Pembimbing 1)		24/08/2022
5	Unggul Purwohedi, M.Si, Ph.D NIP 197908142006041002 (Pembimbing 2)		25/08/2022
<p>Nama : Aditya Pratama No. Registrasi : 1701618111 Program Studi : Pendidikan Ekonomi Konsentrasi Pendidikan Akuntansi Tanggal Lulus : 26 Juli 2022</p>			

*Catatan : - diketik dengan huruf times new roman ukuran 12
- dibuat rangkap lima tanda tangan asli dengan bolpoint warna biru*

F072020

LEMBAR PERNYATAAN ORISINALITAS

PERNYATAAN ORISINALITAS

Saya yang bertanda tangan dibawah ini:

Nama : Aditya Pratama
TTL : Pacitan, 21 Januari 2000
Jurusan/Fakultas : S1 Pendidikan Ekonomi/Ekonomi
Universitas : Universitas Negeri Jakarta

Dengan ini saya menyatakan:

1. Skripsi ini merupakan benar hasil karya sendiri dan bukan merupakan plagiat atau saduran dari karya tulis orang lain.
2. Skripsi ini belum dipublikasikan, kecuali secara tertulis dengan jelas dicantumkan sebagai acuan dalam naskah dengan disebutkan nama pengarang dan dicantumkan dalam daftar pustaka.
3. Apabila dikemudian hari pernyataan ini tidak benar, maka saya bersedia menerima sanksi sesuai dengan ketentuan yang berlaku di Universitas Negeri Jakarta.

Demikian pernyataan ini saya buat dengan sebenarnya, untuk dapat digunakan sebagaimana mestinya.

Jakarta, 28 Agustus 2022



Aditya Pratama
NIM. 1701618111

LEMBAR PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI



KEMENTERIAN PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN
UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA
UPT PERPUSTAKAAN

Jalan Rawamangun Muka Jakarta 13220
Telepon/Faksimili: 021-4894221
Laman: lib.unj.ac.id

LEMBAR PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI KARYA ILMIAH UNTUK KEPENTINGAN AKADEMIS

Sebagai sivitas akademika Universitas Negeri Jakarta, yang bertanda tangan di bawah ini, saya:

Nama : Aditya Pratama
NIM : 1701618111
Fakultas/Prodi : Ekonomi/S1 Pendidikan Ekonomi Konsentrasi Pendidikan Akuntansi
Alamat email : aditya.pratama5338@gmail.com

Demi pengembangan ilmu pengetahuan, menyetujui untuk memberikan kepada UPT Perpustakaan Universitas Negeri Jakarta, Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif atas karya ilmiah:

Skripsi Tesis Disertasi Lain-lain (.....)

yang berjudul:

Pengaruh Persepsi Risiko, Ekspektasi *Return*, dan *Behavioral Motivation* Terhadap Keputusan Keputusan Investasi Mahasiswa Yang Terdaftar Di Galeri Investasi Pada Perguruan Tinggi Negeri Jakarta

Dengan Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif ini UPT Perpustakaan Universitas Negeri Jakarta berhak menyimpan, mengalihmediakan, mengelolanya dalam bentuk pangkalan data (*database*), mendistribusikannya, dan menampilkan/mempublikasikannya di internet atau media lain secara *fulltext* untuk kepentingan akademis tanpa perlu meminta ijin dari saya selama tetap mencantumkan nama saya sebagai penulis/pencipta dan atau penerbit yang bersangkutan.

Saya bersedia untuk menanggung secara pribadi, tanpa melibatkan pihak Perpustakaan Universitas Negeri Jakarta, segala bentuk tuntutan hukum yang timbul atas pelanggaran Hak Cipta dalam karya ilmiah saya ini.

Demikian pernyataan ini saya buat dengan sebenarnya.

Jakarta, 17 Agustus 2022

Penulis

(Aditya Pratama)

LEMBAR MOTO

“Sesungguhnya beserta kesulitan itu ada kemudahan”

(QS. Al Insyirah; 6)

“Allah tidak membebani seseorang melainkan sesuai dengan kesanggupannya”

(QS. Al Baqarah; 286)

“Sungguh, kami telah memberikan kepadamu kemenangan yang nyata”

(QS. Al-Fath; 1)

“Gantungkan cita-citamu setinggi langit, jika engkau jatuh, engkau akan jatuh di antara bintang-bintang”

(Ir. Soekarno)

“The key to happiness is having dreams. The key to success is making your dreams come true”

Bermimpilah setinggi mungkin, karena yang membatasi hanyalah pikiran kita.

Plan and do, berikhtiar dan berdoa menjadi pembuka setiap gerbang langkah yang akan diwujudkan, dan doa orang tua menjadi kunci utama untuk mencapai finish setiap gerbang mimpi yang akan menjadi kenyataan.

Bersyukur, Berdoa, dan Berikhtiar.

Allah mengetahui apa yang hambanya butuhkan dan Allah mengetahui apa yang tidak kamu ketahui.

Aditya Pratama

LEMBAR PERSEMBAHAN

Alhamdullilahi rabbil'alamin

Puji syukur atas segala rahmat dan nikmat-Nya yang senantiasa tercurah, sehingga diberi kesempatan untuk dapat menempuh pendidikan pada Universitas Negeri Jakarta, dan karena-Nya saya dapat menyelesaikan studi kuliah selama empat tahun dengan baik dan memuaskan, sekaligus mendapatkan gelar sarjana tepat waktu.

Saya ucapkan terima kasih dan mempersembahkan skripsi ini kepada kedua orang tua saya Bapak dan Mamah yang selalu dan senantiasa memberikan dukungan baik moril maupun materil selama proses perkuliahan di kampus ini. Tanpa kehadiran mereka di sisi saya, saya tidak akan bisa sampai pada titik ini, kemudian saya juga turut berterima kasih kepada seluruh keluarga besar yang telah memberikan dukungan dan motivasi kepada saya.

Saya ucapkan terima kasih kepada seluruh jajaran Dosen Fakultas Ekonomi, Universitas Negeri Jakarta, teman-teman Pendidikan Akuntansi, keluarga besar komunitas GenBI Jakarta, dan teman-teman di BEM Prodi EA dan BEM Fakultas Ekonomi yang turut memberikan dukungan terbaik hingga saya dapat menyelesaikan penelitian skripsi dengan baik.

Dan terkhusus untuk Program Beasiswa Bank Indonesia, saya ucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya telah memberikan kesempatan bagi saya dapat terpilih menjadi bagian penerima beasiswa Bank Indonesia, sehingga dapat membantu saya dalam proses perkuliahan baik berupa materil maupun *soft skill*.

KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadirat Allah SWT atas segala rahmat dan karunia-Nya, sehingga peneliti dapat menyelesaikan dengan baik penyusunan skripsi yang berjudul “Pengaruh Persepsi Risiko, Ekspektasi *Return*, dan *Behavioral Motivation* Terhadap Keputusan Investasi Mahasiswa Yang Terdaftar di Galeri Investasi Pada Perguruan Tinggi Negeri Jakarta” dengan tepat waktu, sebagai salah satu prasyarat kelulusan bagi mahasiswa program studi S1 Pendidikan Ekonomi, Fakultas Ekonomi, Universitas Negeri Jakarta.

Pada kesempatan ini, peneliti mengucapkan terima kasih sebesar-besarnya kepada pihak-pihak yang telah membantu dan memberikan dukungan kepada peneliti dalam proses penyusunan penulisan skripsi. Oleh karenanya, peneliti mengucapkan terima kasih atas bimbingan dan dukungan kepada:

1. Kedua orang tua dan keluarga yang telah mendoakan dan senantiasa memberikan motivasi serta dukungan terbaik bagi peneliti secara moril maupun materiil.
2. Prof. Dr. Ari Saptono, SE., M.Pd., selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta.
3. Dr. Sri Indah Nikensari, SE., M.Si., selaku Koordinator Program Studi Pendidikan Ekonomi Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta.
4. Ati Sumiati S.Pd., M.Si., selaku Ketua Konsentrasi Pendidikan Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta.

5. Dr. Achmad Fauzi, S.Pd., M.Ak, selaku Dosen Pembimbing 1 yang senantiasa memberikan bimbingan, arahan, dan saran kepada peneliti.
6. Unggul Purwohedhi, M.Si., Ph.D, selaku Dosen Pembimbing 2 yang senantiasa memberikan bimbingan, arahan, dan saran kepada peneliti.
7. Seluruh jajaran Dosen Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta yang telah memberikan bimbingan dan ilmu selama proses perkuliahan.
8. Teman-teman dan sahabat seperjuangan Pendidikan Akuntansi 2018 yang senantiasa memberikan dukungan kepada peneliti.
9. Teman-teman organisasi selama masa perkuliahan dan komunitas Beasiswa Bank Indonesia (GenBI Jakarta) yang selalu memberikan dukungan sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini.

Penulis menyadari bahwasanya masih terdapat banyak kekurangan dalam penyusunan skripsi ini. Maka dari itu, peneliti menerima adanya kritik dan saran yang membangun, yang diharapkan peneliti untuk penyempurnaan skripsi ini. Semoga skripsi ini dapat menambah wawasan dan manfaat bagi peneliti dan banyak pihak.

Jakarta, 26 Juli 2022



Aditya Pratama